

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

50

Wien, am 19. Februar 1934.

Der Bundeskommissär für Wien in Ottakring.

Der Bundeskommissär für Wien, Vizekanzler a. D. Richard Schmitz, erschien heute früh in der Heiligen Geist-Kirche in Ottakring und nahm an der Gedächtnismesse der dort zugeteilten städtischen Volks- und Hauptschulen teil. In seiner Begleitung befand sich auch der provisorische Bezirksschulinspektor Putz. Als der Bundeskommissär nach dem Gottesdienst die Kirche verliess, wurde er von den dort ~~inzwischen~~ versammelten Eltern mit Hoch- und Heil Oesterreich-Rufen empfangen. Er begab sich sodann, geführt von Bezirksschulinspektor Putz und Polizeimajor Kupka, in das Arbeiterheim und in die Schule in der Kreitnergasse. Dort besichtigte er die im Laufe der Kampfhandlungen hervorgerufenen verhältnismässig geringen Beschädigungen.

.....